



8 Pièces

200 m²

Réf. 3_V110006228

2 000 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

Agence Agnès Malecki

06 70 48 59 96

Real Estate

résidences immobilier

La Croix Valmer - Idéal investisseur ou professionnel locatif ou autre, cette maison divisée en deux parties vous permet de vivre dans un grand T4 composé d'un séjour/salon avec cuisine US, 3 chambres spacieuses dont une en suite, une salle d'eau un wc. En rez de chaussée totalement indépendant avec un revenu locatif important 4 vastes suites avec terrasses piscine cuisine d'été, splendide vue sur mer et vignes... Non loin du centre du village, prestation de qualité vendue meublée.

La Croix Valmer - Ideal for investors or rental professionals or other, this house divided into two parts allows you to live in a large T4 composed of a living room / lounge with American kitchen, 3 spacious bedrooms including one en suite, a bathroom and a toilet. On the ground floor completely independent with a significant rental income 4 large suites with terraces swimming pool summer kitchen, splendid view of the sea and vineyards ... Not far from the center of the village, quality service sold furnished.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Agence Agnès Malecki



Agence Agnès Malecki

04 78 98 91 96

Pass. Estère



www.residences-immobilier.com

Agence Agnès Malecki
06 70 00 00 00
Est. Estate



Agence Agnès Malecki
06 70 00 00 00
Est. Estate

Agence Agnès Malecki
06 70 00 00 00
Est. Estate